

Interpellation

von Monjek Rosenheim (FDP)
und Jürg Schüepp (FDP)

GR Nr. 2003/151

Schon länger ist das Problem von Betteleien durch Randständige, vor allem im Bereich der Altstadt rechts der Limmat zwischen Stadelhofen und Central, bekannt. Seit einigen Monaten nun halten sich zunehmend auch solche Personengruppen auf der Bahnhofbrücke auf, vor allem im Bereich des nordwestlichen Brückenkopfes. Mit ihrem ungepflegten Outfit, den sie begleitenden Hunden und dem teilweise aggressiven Auftreten beim Betteln fühlen sich viele der Passanten unwohl und in ihrer Sicherheit beeinträchtigt.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um Beantwortung nachfolgender Fragen:

1. Ist dem Stadtrat dieser Ansatz einer Szenenbildung auf der Bahnhofbrücke und auch andernorts in der Altstadt bekannt? Wenn ja, was hat er bisher dagegen unternommen?
2. Wie will der Stadtrat inskünftig konkret gegen diese neue Form einer Szenenbildung mit verbotener Bettelei vorgehen, insbesondere im Hinblick auf die bevorstehende warme Jahreszeit, während welcher das Problem bekanntlich jeweils verschärft auftritt?

